

19 Abr 2023 - 09:15 PM

Ecopetrol podría ser parte del Sistema Nacional Interconectado de Energía v venderla

En este momento Ecopetrol tiene algunos parques solares y "produce esa energía para su autoabastecimiento.

Por: Liliana Alayón Torres

En el debate de control político en la Comisión Quinta de Senado sobre el Plan Nacional de Desarrollo, la ministra de Minas y Energía, Irene Vélez, sostuvo que Ecopetrol podría hacer parte del Sistema Nacional Interconectado de Energía y venderla.

"En este momento lo que estamos proponiendo en el marco del Plan Nacional de Desarrollo es la posibilidad de que Ecopetrol pueda generar energía y pueda venderla al Sistema Nacional Interconectado", dijo la Ministra.

Le puede interesar: ¿Quiere trabajar en Ecopetrol? Hay vacantes en todo el país

Agregó que en este momento Ecopetrol tiene algunos parques solares y "produce esa energía para su autoabastecimiento, el cambio que estamos queremos es que por medio del Plan Nacional de Desarrollo, la compañía pueda hacer generación eólica y generación solar para integrarla al Sistema Nacional, es decir, que poco a poco transite de ser una empresa de hidrocarburos a una empresa de energías limpias, desarrollando un potencial fuerte de las energías renovables, no convencionales".

"El objetivo del que hemos estado hablado con el nuevo presidente de Ecopetrol, Ricardo Roa, es que la compañía pueda hacer crecer su esquema de negocios a través de la generación eólica en costa afuera, por ejemplo, donde tenemos un enorme potencial, pero también en algunas regiones en donde Ecopetrol tiene campos de operación petrolera, donde podría darle un uso al suelo, de manera que se genere energía", añadió Vélez.

Para que Ecopetrol pueda hacer esto, "necesitamos que haya un cambio en la ley y ese es el cambio que estamos proponiendo en el marco del Plan Nacional de Desarrollo", sostuvo la Ministra de Minas.

De interés: Petro pidió al nuevo presidente de Ecopetrol ser socio fundamental en tema de hidrógeno verde

De acuerdo con la jefe de la cartera esto permitiría que la petrolera pueda hacer alianzas "público étnicas", con comunidades que estén interesadas y tengan potencial de parques eólicos y solares, "lo que permitiría hacer más limpia nuestra matriz eléctrica", añadió.

Por otra parte la Ministra sostuvo que en el **Plan Nacional de Desarrollo** hay un nueva proposición que consiste en la creación de la empresa colombiana de minería, Ecominerales, que "ayudaría a la comercialización de minerales especialmente el oro, y contribuiría a hacer más limpia este tipo de minería".

Fuente: Sistema Integrado de Información



En esta nota Ecopetrol / Plan Nacional de Desarrollo / Ministerio de Minas y Energía / Irene Vélez

Le puede interesar:



¿Quiere Ecopetrol? Hay trabajar vacantes en todo el país

3 días Colombia



Petro pidió al fundamental nuevo en tema de presidente hidrógeno de verde

7 días Medio Ambiente



Ricardo Roa Ecopetrol Barragán, nuevo presidente de

7 días



MinHacienda: no es necesario vender a Propilco



MinMinas insiste en necesidad del fracking para salvar sector petrolero

5 años Economía



19 Abr 2023 - 09:45 PM Colombia

Anuncian importante inversión para la reactivación ferroviaria del país

Este proyecto pretende conectar la región Atlántica con la Pacífica.

Por: Marisol Villa

Desde Santa Marta, el ministro de Transporte Guillermo Reyes y el presidente de la Agencia Nacional de Infraestructura (ANI) anunciaron este martes la inversión de \$1.6 billones de pesos, destinados para el proyecto férreo de Asociación Público-Privada del corredor La Dorada - Chiriguaná.

Este proyecto, pretende conectar la región Atlántica con la Pacífica, buscando la reactivación de la red férrea en el país, ya que, según el ministro Reyes, se fueron cambiando las prioridades con el pasar de los años y tanto el tren, como la navegación pasaron a un segundo plano en el ámbito de transporte.

Lea además: Ecopetrol podría ser parte del Sistema Nacional Interconectado de Energía y venderla



Para reproducir la señal en vivo, audios o videos debe desactivar el AdBlocker y refrescar la página.